

Peringati HUT RI ke 78, Partai PKS Kabupaten Bogor Bagikan Bibit Padi Unggulan untuk Petani

Suhendi - BANTEN.JURNALIS.ID

Aug 17, 2023 - 20:17



BOGOR - Memperingati HUT RI yang ke 58, DPD Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kabupaten Bogor mengadakan upacara bendera yang bertempat di lapangan Wisata Lembur Anyar (LA) Kampung Pamijahan, Desa Gunungsari, Bogor. Kamis (17/8/23)

Hadir dalam upacara itu, para petinggi dari Partai PKS Kabupaten Bogor, seperti Dedi Aroza (Ketua DPD PKS Kab Bogor, H. Iwan Setiawan (Kabid Pandu DPD PKS) Wasto, S.Hut (Sekum DPD PKS) H. Irvan Thabrani (Kabid Tani dan Nelayan) serta hadir juga Kabid Buruh Eko Syaiful Rohman dan Humas Eka Wardana.

Dalam upacara tersebut bertindak sebagai Inspektur upacara Ketua DPD PKS Kab Bogor Dedi Aroza, pembacaan teks.proklamasi, H. Iwan Setiawan, pembacaan Undang Undang Dasar 1945 Wasto, S.Hut dan pembacaan Do'a oleh H. Irvan Thabrani.

Ketua Umum DPD Partai PKS Kab Bogor Dedi Arzola yang bertindak sebagai inspektur upacara mengatakan, dengan semangat dan menjunjung tinggi kemerdekaan Republik Indonesia, kita sebagai warga negara harus dengan semangat mengibarkan bendera merah putih.

Apalagi, lanjut Dedi Arzola, dihari yang bersejarah ini, segenap para kader PKS dan khususnya masyarakat, wajib untuk kita semua mendo'a kan para pejuang pejuang bangsa yang telah berjuang untuk kemerdekaan bangsa Indonesia dari para penjajah dengan hati dan nurani yang tulus.

"Kita selaku penerus bangsa Indonesia, harus bisa menjaga kehormatan bangsa ini dari para penghianat dan pecundang yang akan merusak harga dan martabat bangsa yang kita cintai ini,"ungkapnya.

Dedi Arzola menjelaskan, Partai PKS Kab Bogor mendapatkan intruksi dari pusat untuk mengadakan upacara bendera untuk memperingati HUT RI yang ke 58 serta mengundang para petani untuk membagikan secara simbolis bibit padi unggulan, supaya para petani bisa lebih maju dan dari hasilnya bisa lebih maksimal yang dididatkannya.

Selain para petani, dihadiri pula oleh tokoh tokoh masyarakat seperti RT, RW, Dusun dan warga yang berada di sekitar lokasi.

Selain itu setelah acara upacara bendera, kami mengadakan acara hiburan utk warga di sekitar dengan mengadakan perlombaan perlombaan

Untuk memeriahkan acara HUT RI yang ke 58 Alhamdulillah acara ini berjalan dengan baik dan hikmad,"ujarnya.

Sementara itu, bakal calon anggota DPRD dapil IV Kab Bogor, H. Iwan Setiawan yang juga turut menghadiri acara upacara bendera mengatakan, Insyallah PKS akan menjadi partai yang solid untuk membawa hak -hak dan inspirasi rakyat Indonesia.

Maka dari itu PKS akan bekerja semaksimal mungkin untuk menjadi partai yang berpihak pada rakyat.

Dan saya pun mempunyai target diantaranya, untuk membangun dan menciptakan sebuah terobosan Indonesia Maju.

"Kalo Indonesia Maju, sudah pasti rakyat akan merasakan kesejahteraan,"kata H.

Iwan Setiawan.

"Saya orang pribumi Pamijahan, semoga dengan saya maju untuk mencalonkan diri sebagai anggota legislatif, dan menjadi satu bagian dari masyarakat khususnya Pamijahan dan kampung kelahiran saya yaitu Desa Gunung Sari,"pungkasnya.

H. Iwan Setiawan berharap, semoga semua elemen masyarakat khususnya Gunung Sari dapat memilih saya sebagai Anggota Dewan dari Partai PKS dengan No urut 2.

"Saya akan berperan aktif dalam mewedahi apa yang masyarakat butuhkan, terutama dalam pembangunan dan perekonomian di wilayah Bogor,"ungkapnya.

"Terimakasih kepada semua jajaran, para petinggi partai dan para kader PKS yang sudah banyak membantu dalam tersenggaraya acara ini. Semoga dengan kegiatan ini, banyak manfa'at buat masyarakat khususnya buat para petani di Desa Gunung Sari dan saya ucapkan sukses buat Wisata Desa Lembur Anyar (LA),"tandas H. Iwan Setiawan yang bakal calon anggota DPRD dapil IV dari Kab Bogor ini. (Red/Monix)